

**ANALISIS FRASA PREPOSISI DENGAN MODIFIKATOR *UM*
SEBAGAI *ERGÄNZUNGEN* DAN *ANGABEN***

SKRIPSI

Diajukan untuk memenuhi sebagian syarat untuk memperoleh gelar Sarjana
Pendidikan Bahasa Jerman



Oleh:

Asrida Aulia Pangestika

NIM 1903911

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BAHASA JERMAN
FAKULTAS PENDIDIKAN BAHASA DAN SAstra
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA**

2023

**ANALISIS FRASA PREPOSISI DENGAN MODIFIKATOR *UM*
SEBAGAI *ERGÄNZUNGEN* DAN *ANGABEN***

Oleh

Asrida Aulia Pangestika

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar
Sarjana Pendidikan pada Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra

© Asrida Aulia Pangestika 2023

Universitas Pendidikan Indonesia

Juli 2023

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian, dengan dicetak ulang, difoto kopi atau cara lainnya tanpa izin penulis

ASRIDA AULIA PANGESTIKA
ANALISIS FRASA PREPOSISI DENGAN MODIFIKATOR *UM* SEBAGAI
ERGÄNZUNGEN* DAN *ANGABEN

Disetujui dan disahkan oleh pembimbing:

Pembimbing I



Drs. Amir, M.Pd.
NIP 196111101985031005

Pembimbing II



Dani Hendra, S.Pd., M.A.
NIP 198406062015041001

Mengetahui,

Ketua Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman

FPBS UPI



Irma Permatawati, M.Pd.
NIP 198210042005012001

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “**ANALISIS FRASA PREPOSISI DENGAN MODIFIKATOR *UM* SEBAGAI *ERGÄNZUNGEN* DAN *ANGABEN***” ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung risiko/sanksi apabila di kemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Juli 2023

Penulis,



Asrida Aulia Pangestika

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang selalu memberikan karunia dan rahmatnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “**Analisis Frasa Preposisi dengan Modifikator *um* sebagai *Ergänzungen* dan *Angaben*”**”.

Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk skripsi ini, karena penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam skripsi ini yang disebabkan terbatasnya pengetahuan dan juga adanya beberapa hambatan.

Dan penulis berharap penelitian ini dapat menjadi ilmu dan sumber informasi tambahan bagi pembaca, pemelajar bahasa Jerman, maupun untuk penulis sendiri.

Bandung, Juli 2023



Penulis

UCAPAN TERIMA KASIH

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT. Atas berkat, rahmat, dan pertolongan-Nya penulis diberikan kelancaran untuk menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa terdapat orang-orang yang berjasa, yang senantiasa memberikan bantuan, semangat, bimbingan dan doa, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik. Untuk itu penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Kedua orang tua, Bapak Asep Hasanudin dan Ibu Maspuroh Sari atas segala pengorbanan, kasih sayang, dan doa yang tidak pernah henti. Karena keduanya lah penulis dapat menyelesaikan studi dan skripsi ini dengan baik. Terima kasih juga kepada adik satu-satunya Farrel Muhammad Bintang yang selalu memberikan semangat.
2. Ibu Irma Permatawati, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman Universitas Pendidikan Indonesia.
3. Bapak Drs. Amir, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing satu dan juga Dosen Pembimbing Akademik yang senantiasa membantu penulis selama proses perkuliahan.
4. Bapak Dani Hendra, S.Pd., M.A., sebagai Dosen Pembimbing dua yang telah memberikan waktu, bantuan, saran, dan bimbingan selama penulis menyelesaikan skripsi ini.
5. Seluruh Ibu dan Bapak dosen Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman, Alm. Bapak Dr. Setiawan, M.Pd., Bapak Dr. Lucky Herliawan, Y.A., M.Pd., Ibu Dra. Nuki Nurhani, Lic., Phil, M.A., Ibu Dra. Hafdarani, M.Pd., Bapak Ending Khoerudin, S.Pd., M.Hum., Bapak Putrasulung Baginda S.Pd., M.Hum., Bapak Pepen Permana, M.Pd., dan Ibu Nur Muthmainah S.Pd., M.A. atas ilmu yang sangat berharga yang diberikan selama empat tahun perkuliahan.
6. Ibu Ghina selaku bagian administrasi Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman yang senantiasa membantu penulis mengenai administrasi selama proses perkuliahan maupun proses penyusunan skripsi.
7. Umi, Abah, serta Uwa dan Bibi yang selalu memberikan dukungan dan doanya tanpa henti.

8. Siska Meidiana Hidayat, Firstnila Puteri Alamsyah, dan juga Nuraini Malumma Kamal, kakak-kakak sepupu yang selalu memberikan dukungan, semangat, dan juga bantuan kepada penulis.
9. Dyah Kirana Kamarumi sebagai sahabat sejak masa sekolah dan sebagai sahabat seperjuangan di perantauan yang selalu menemani, memotivasi, serta membantu penulis selama perkuliahan maupun selama menyusun skripsi.
10. Fitri Rahayu, Ditta Octaviani, Natasya Francisca, Fani Novitasari, Dinda Mauliani Yuanda, Sri Endah Nurhayati, Nada Febriani, Sari Sapitri dan Andini Laeli yang senantiasa selalu memberikan dukungan dan membantu penulis dalam mengerjakan skripsi maupun selama berkuliah.
11. Windy Sofytia Safitri, Rina Rosita, Syifa Yasa, Rike Antika, Rifa Atila Putri yang senantiasa membantu penulis dalam proses pengerjaan skripsi.
12. Teman-teman Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman Universitas Pendidikan Indonesia angkatan 2019 atas pengalaman yang diberikan selama empat tahun.
13. Staff perpustakaan Universitas Pendidikan Indonesia dan juga staff perpustakaan Goethe Institut Bandung.
14. Seluruh pihak yang membantu penulis yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Bandung, Juli 2023

ABSTRAKSI

Pangestika, Asrida Aulia. 2023. Analisis Frasa Preposisi dengan Modifikator *um* sebagai *Ergänzungen* dan *Angaben*. Bandung, Skripsi: Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman. Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra. Universitas Pendidikan Indonesia

Frasa adalah kelompok kata yang bertindak sebagai unsur pembangun kalimat. Terdapat berbagai macam jenis frasa berdasarkan modifikator atau inti frasanya, salah satunya adalah frasa preposisi dengan modifikator *um*. Dalam suatu kalimat frasa preposisi dapat berfungsi sebagai *Ergänzungen* dan *Angaben*. Makna setiap frasa preposisi pun akan berbeda karena dipengaruhi oleh unsur-unsur lain pembangun kalimat. Oleh sebab itu, beberapa hal tersebut dijadikan tujuan dari penelitian ini. Jika diuraikan, berikut merupakan tujuan penelitian ini: 1) Mendeskripsikan verba yang berkaitan dengan frasa preposisi dengan modifikator *um*. 2) Menjelaskan fungsi sintaksis dari frasa preposisi dengan modifikator *um*. 3) Mendeskripsikan makna dari frasa preposisi dengan modifikator *um*. Data penelitian ini diambil dari roman berjudul “*Herr der Diebe*” karya Cornelia Funke. Teori gramatika dependensi menurut Engel digunakan untuk menganalisis fungsi sintaksis frasa preposisi *um*. Hasil analisis menunjukkan bahwa dalam sumber data terdapat sebanyak 48 verba yang berkaitan dengan frasa preposisi *um*. Verba yang paling sering muncul adalah verba *legen* ‘meletakkan’ yaitu muncul sebanyak 13 kali. Didapatkan juga sebanyak 95 frasa preposisi *um* dalam sumber data. 79 frasa preposisi *um* berfungsi sebagai *Ergänzungen* ‘pelengkap’, di antaranya terbagi menjadi *Präpositivergänzung*, *Direktivergänzung*, *Situativergänzung*, dan *Expansivergänzung*. Selain sebagai *Ergänzung*, terdapat 16 frasa preposisi *um* yang berfungsi sebagai *Angaben* ‘keterangan’, di antaranya terbagi menjadi *Temporalangaben* dan sebagai *Lokalangaben*. Untuk mengetahui makna dari frasa preposisi *um* digunakan kamus DUDEN: *Universalwörterbuch* sebagai acuan.

Kata Kunci: *Angaben*, *Ergänzungen*, Frasa Preposisi, Modifikator *um*, Preposisi *um*

KURZFASSUNG

Pangestika, Asrida Aulia. 2023. Analyse der Präpositionalphrase mit dem Modifikator "um" als Ergänzungen und Angaben. Die Abschlussarbeit an der Deutschabteilung der pädagogischen Fakultät für Sprachen und Literatur. Universitas Pendidikan Indonesia.

Phrasen sind Wortgruppen, die als Satzgliedern fungieren. Es gibt verschiedene Arten von Phrasen, die auf dem Modifikator oder dem Kern der Phrase basieren, eine davon ist die Präpositionalphrase mit dem Modifikator „um“. In einem Satz können Präpositionalphrasen als Ergänzungen und Angaben fungieren. Der Sinn jeder Präpositionalphrase wird auch deshalb unterschiedlich sein, weil sie von anderen Satzelementen beeinflusst wird. Daher wurde dies als Ziele dieser Untersuchung festgelegt. Die Ziele dieser Untersuchung sind im folgenden: 1) Verben zu beschreiben, die sich mit der Präpositionalphrase "um" verbinden 2) die syntaktischen Funktionen von Präpositionalphrase mit dem Modifikator "um" zu erklären, 3) die Bedeutung der Präpositionalphrase mit dem Modifikator "um" zu beschreiben. Der Roman "Herr der Diebe" von Cornelia Funke wird als Datenquelle für diese Untersuchung verwendet. Zur Analyse der syntaktischen Funktion der Präpositionalphrase mit Modifikator „um“ wird die Dependenzgrammatiktheorie von Engel verwendet. Diese Untersuchung zeigt, dass es 48 Verben gibt, die mit der Präpositionalphrase "um" in der Datenquelle korrelieren. Das Verb, das am häufigsten vorkommt, ist „legen“, das 13 Mal vorkommt. Außerdem gibt es in der Datenquelle 95 Präpositionalphrasen mit dem Modifikator "um". 79 Präpositionalphrasen davon werden als Ergänzungen präsentiert, die in Präpositionalergänzungen, Direktivergänzungen, Situativergänzungen und Expansivergänzungen unterteilt werden. Außerdem wurden 16 Präpositionalphrasen als Angaben gefunden, die in Temporalangaben und Lokalangaben unterteilt werden. Um die Bedeutung der Präpositionalphrase mit Modifikator „um“ zu beschreiben, wird das Wörterbuch DUDEN: Universalwörterbuch als Referenz verwendet.

Schlüsselwörter: Angaben, Ergänzungen, Modifikator um, Präposition um, Präpositionalphrasen

ABSTRACT

Pangestika, Asrida Aulia. 2023. Analysis of prepositional phrases with modifiers “um” as supplements and indications. Bandung. The thesis at the German department of the pedagogical faculty for languages and literature. Universitas Pendidikan Indonesia.

A Phrase is a group of words that act as a sentence-forming element. There are various types of phrases based on the modifier, one of them is a prepositional phrase with the modifier “um”. In a sentence, a prepositional phrase has a function as supplements and indications. The meaning of each prepositional phrase will also be different because it is influenced by other sentence elements. Therefore, they are the objects of this research. The goals of this research are: 1) To describe the verbs that correlate with the prepositional phrases “um”. 2) To elaborate the syntactic function of prepositional phrases “um”. 3) To describe the meaning of prepositional phrases “um”. Roman entitled Herr der Diebe by Cornelia Funke is used as a data source in this research. Dependency grammar theory by Engel is used to analyze the syntactic function of the prepositional phrase with modifier “um”. This research shows that there are 48 verbs that correlate with prepositional phrase “um” in the data source. The verb that appears the most is "legen" which appears 13 times. There are also 95 prepositional phrases with modifier “um” in the data source. A total of 79 prepositional phrases are shown as supplements which divided into prepositional supplements, directive supplements, situational supplements, and expansive supplements. A total of 16 prepositional phrases were found as indications which classified into temporal indications and local indications. To find out the meaning of the prepositional phrase with modifier “um”, the dictionary DUDEN: Universalwörterbuch used as a reference.

Keywords: *Indications, Modifier “um”, Prepositional phrases, preposition “um”, Supplements*

DAFTAR ISI

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI	iii
KATA PENGANTAR	iv
UCAPAN TERIMA KASIH	v
ABSTRAKSI	vii
KURZFASSUNG	viii
ABSTRACT	ix
DAFTAR ISI	x
DAFTAR TABEL	xiii
DAFTAR DIAGRAM	xiv
DAFTAR LAMPIRAN	xv
BAB I PENDAHULUAN	1
A. Latar Belakang Masalah	1
B. Identifikasi Masalah	3
C. Batasan Masalah.....	3
D. Rumusan Masalah	4
E. Tujuan Penelitian	4
F. Manfaat Penelitian	4
G. Struktur Organisasi.....	5
BAB II KAJIAN TEORI	7
A. Frasa	7
1. Definisi Frasa	7
2. Modifikator Frasa	8
3. Klasifikasi Frasa	10
4. Frasa Preposisi.....	16
B. Fungsi Sintaksis Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i>	18
1. Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um sebagai Ergänzung</i>	19
a. Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um sebagai Präpositivergänzung</i>	20
b. Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um sebagai Direktivergänzung</i> .	21

c.	Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> sebagai <i>Situativergänzung</i> ..	22
d.	Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> sebagai <i>Expansivergänzung</i>	23
2.	Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> sebagai <i>Angaben</i>	24
a.	Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> sebagai <i>Temporalangaben</i> ..	26
b.	Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> sebagai <i>Lokangaben</i>	26
C.	Verba yang berkaitan dengan <i>Ergänzung</i>	27
1.	Verba yang berkaitan dengan <i>Präpositivergänzung</i>	29
2.	Verba yang berkaitan dengan <i>Direktivergänzung</i>	30
3.	Verba yang berkaitan dengan <i>Situativergänzung</i>	31
4.	Verba yang berkaitan dengan <i>Expansivergänzung</i>	32
D.	Analisis Sintaksis	33
E.	Analisis Semantik	35
1.	Definisi Semantik	35
2.	Jenis Makna	37
3.	Makna Preposisi <i>um</i>	39
F.	Kerangka Berpikir.....	41
BAB III METODOLOGI PENELITIAN		43
A.	Desain Penelitian	43
B.	Objek Penelitian	43
C.	Sumber Data	43
D.	Instrumen Penelitian	45
E.	Langkah-Langkah Penelitian	45
F.	Teknis Analisis Data.....	46
BAB IV TEMUAN DAN PEMBAHASAN		48
A.	TEMUAN	48
1.	Deskripsi Verba yang Berkaitan dengan Frasa Preposisi <i>um</i> dalam Roman <i>Herr der Diebe</i>	48
2.	Analisis Fungsi Sintaksis dan Makna Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> dalam roman <i>Herr der Diebe</i>	50
a.	Analisis Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> sebagai <i>Präpositivergänzung</i>	50
b.	Analisis Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> sebagai <i>Direktivergänzung</i>	54

c. Analisis Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> sebagai <i>Situativergänzung</i>	57
d. Analisis Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> sebagai <i>Expansivergänzung</i>	60
e. Analisis Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> sebagai <i>Temporalangaben</i>	63
f. Analisis Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> sebagai <i>Lokalangaben</i>	65
B. PEMBAHASAN	68
BAB V SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN SARAN	70
A. SIMPULAN.....	70
B. IMPLIKASI.....	71
C. SARAN	71
DAFTAR PUSTAKA	72
LAMPIRAN	74
RIWAYAT HIDUP	130

DAFTAR TABEL

Tabel 2.1 Pengklasifikasian Frasa Menurut Pittner & Berman, Eisenberg, <i>et al.</i> (DUDEN), dan Musan	15
---	----

DAFTAR DIAGRAM

Diagram Pohon 2.1 Analisis Kalimat Berdasarkan TGD	34
Diagram pohon 2.2 Analisis Kalimat Berdasarkan TGD.....	35
Diagram Pohon 4.1 Analisis Fungsi Sintaksis Kalimat Nomor Urut (44).....	51
Diagram Pohon 4.2 Analisis Fungsi Sintaksis Kalimat Nomor Urut (95).....	52
Diagram Pohon 4.3 Analisis Fungsi Sintaksis Kalimat Nomor Urut (16).....	53
Diagram Pohon 4.4 Analisis Fungsi Sintaksis Kalimat Nomor Urut (2).....	54
Diagram Pohon 4.5 Analisis Fungsi Sintaksis Kalimat Nomor Urut (8).....	55
Diagram Pohon 4.6 Analisis Fungsi Sintaksis Kalimat Nomor Urut (74).....	56
Diagram Pohon 4.7 Analisis Fungsi Sintaksis Kalimat Nomor Urut (17).....	57
Diagram Pohon 4.8 Analisis Fungsi Sintaksis Kalimat Nomor Urut (30).....	58
Diagram Pohon 4.9 Analisis Fungsi Sintaksis Kalimat Nomor Urut (7).....	59
Diagram Pohon 4.10 Analisis Fungsi Sintaksis Kalimat Nomor Urut (58).....	61
Diagram Pohon 4.11 Analisis Fungsi Sintaksis Kalimat Nomor Urut (80).....	62
Diagram Pohon 4.12 Analisis Fungsi Sintaksis Kalimat Nomor Urut (69).....	63
Diagram Pohon 4.13 Analisis Fungsi Sintaksis Kalimat Nomor Urut (72).....	64
Diagram Pohon 4.14 Analisis Fungsi Sintaksis Kalimat Nomor Urut (64).....	65
Diagram Pohon 4.15 Analisis Fungsi Sintaksis Kalimat Nomor Urut (10).....	66
Diagram Pohon 4.16 Analisis Fungsi Sintaksis Kalimat Nomor Urut (45).....	67
Diagram Pohon 4.17 Analisis Fungsi Sintaksis Kalimat Nomor Urut (47).....	67

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1 Daftar Data Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> secara Kronologis yang didapatkan dari Roman <i>Herr Der Diebe</i> karya Cornelia Funke	75
Lampiran 2 Daftar Data Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> sebagai <i>Präpositivergänzung</i> ‘Pelengkap Preposisi’ dalam Roman <i>Herr Der Diebe</i> karya Cornelia Funke	83
Lampiran 3 Daftar Data Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> sebagai <i>Direktivergänzung</i> ‘Pelengkap Direktif’ dalam Roman <i>Herr Der Diebe</i> karya Cornelia Funke	85
Lampiran 4 Daftar Data Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> sebagai <i>Situativergänzung</i> ‘Pelengkap Situatif’ dalam Roman <i>Herr Der Diebe</i> karya Cornelia Funke	90
Lampiran 5 Daftar Data Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> sebagai <i>Expansivergänzung</i> ‘Pelengkap Ekspansif’ dalam Roman <i>Herr Der Diebe</i> karya Cornelia Funke	91
Lampiran 6 Daftar Data Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> sebagai <i>Temporalangaben</i> ‘Keterangan Waktu’ dalam Roman <i>Herr Der Diebe</i> karya Cornelia Funke	92
Lampiran 7 Daftar Data Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> sebagai <i>Lokangaben</i> ‘Keterangan Tempat’ dalam Roman <i>Herr Der Diebe</i> karya Cornelia Funke	93
Lampiran 8 Daftar Data Verba yang Terikat dengan Frasa Preposisi <i>um</i> dalam Roman <i>Herr Der Diebe</i> karya Cornelia Funke	94
Lampiran 9 Daftar Data Verba yang Berkaitan Secara Erat dengan Frasa Preposisi <i>um</i> dalam Roman <i>Herr Der Diebe</i> karya Cornelia Funke	96
Lampiran 10 Daftar Data Verba yang Berkaitan Secara Kurang Erat dengan Frasa Preposisi <i>um</i> dalam Roman <i>Herr Der Diebe</i> karya Cornelia Funke	99
Lampiran 11 Daftar Data Verba yang Berkaitan Secara Tidak Erat dengan Frasa Preposisi <i>um</i> dalam Roman <i>Herr Der Diebe</i> karya Cornelia Funke	105
Lampiran 12 Daftar Data Makna Frasa Preposisi dengan Modifikator <i>um</i> secara Kronologis yang didapatkan dari Roman <i>Herr Der Diebe</i> karya Cornelia Funke	107
Lampiran 13 SK Skripsi	128

DAFTAR PUSTAKA

- Busch, A., & Stenschke, O. (2008). *Germanistische Linguistik*. Narr Francke Attempto.
- Chaer, A. (2014). *Linguistik Umum*. Jakarta: Rineka Cipta.
- Duden: Deutsches Universalwörterbuch*. (2007). Dudenverlag.
- Dürscheid, C. (2012). *Syntax: Grundlagen und Theorien*. Göttingen: Vandenhoeck & Ruprecht.
- Eisenberg, P, et al. (2009). *Duden, die Grammatik Unentbehrlich Für Richtiges Deutsch*. Mannheim: Dudenverlag.
- Engel, U. (1982). *Syntax der Deutschen Gegenwartssprache*. Berlin: E. Schmidt.
- Engel, U. (2009). *Deutsche Grammatik: Neubearbeitung*. München: Iudicium.
- Funke, C. (2005). *Herr Der Diebe*. Hamburg: Cecilie Dressler.
- Gross, H. (1990). *Einführung in die Germanistische Linguistik*. München: Iudicium.
- Helbig, G., & Buscha, J. (2001). *Deutsche Grammatik: Ein Handbuch Für Den Ausländerunterricht*. Langenscheidt.
- Hentschel, E. (2010). *Deutsche Grammatik*. Göttingen: Walter de Gruyter.
- Imo, W. (2016). *Grammatik eine Einführung*. Stuttgart: J.B. Metzler Verlag.
- Kürschner, W. (1989). *Grammatisches Kompendium: Systematisches Verzeichnis Grammatischer Grundbegriffe*. Tübingen: Francke.
- Meibauer, J, et al. (2015). *Einführung in die Germanistische Linguistik*. Stuttgart: J. B. Metzler.
- Musan, R. (2013). *Satzgliedanalyse*. Heidelberg: Universitätsverlag Winter GmbH.
- Pafel, J., & Reich, I. (2016). *Einführung in die Semantik: Grundlagen, analysen, theorien: Mit Grafiken und abbildung*. Stuttgart: J.B. Metzler Verlag GmbH.

Pittner, K., & Berman, J. (2013). *Deutsche Syntax Ein Arbeitsbuch*. Tübingen: Narr
verl

um die Wette. Pada das Digitale Wörterbuch der deutschen Sprache. Diakses 16 Juli
2023, dari <https://www.dwds.de/wb/um%20die%20Wette>

Verben mit festen Präpositionen. Deutsch lernen bei mein-deutschbuch.de. (n.d.).
Diakses 12 April 2023, dari <https://mein-deutschbuch.de/verben-mit-praepositionalergaenzungen.html>

Zimmermann, T. E. (2014). *Einführung in die semantik*. Darmstadt: WBG.